



Gary Westall: Bild "Burgruine Rahden" (2022)

Um die Burg-Ruine gehe ich oft spazieren und bei einer diese Spaziergänge hat mich die Farbe des Laubes und das Licht und Schatten spiel fasziniert. Ursprünglich hatte die Burg einen beachtlichen Gebäudekomplex gebildet, der von einer mächtigen Gräfte umgeben war. Das Hauptgebäude war das Schloss, das an der Rückseite noch heute das Wappen der Familie Bussche (stark verwittert) trägt. Diese waren 1391 bis 1395 Pfandinhaber der Burg. Die Ruine hat daher ein Alter von über 600 Jahren.

Artikellink: <https://www.artsolitaire.arsmundi.de/gary-westall-bild-burgruine-rahden-2022-a1000111223/>